
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●会長挨拶 （関正己会長代理）関一憲直前会長 

 
 本日は、関正己会長がインターアクト年次大会に参加されているた

めに、会長代行として、久しぶりにこの場に立たせていただいており

ます。実は私は子供の頃に、仮面ライダーになりたいと思っておりま

した。正義のヒーローは、とても大変な状況の中、弱いものを助けま

す。自らが傷つきながらも誰かのために戦う姿にとても影響を受けま

した。 

震災で被災した地区の子供達も生きることだけでも必死の中、地域

の人達の応援のお陰で、５月には運動会を開いておりました。おそら

く地域の人達は未来を背負う子供達に「夢と希望の光」を求めたので

しょう。 

私が思うに、ロータリアンとは、それぞれの地域のリーダーであり、

とても強い影響力を持った人達だと思います。ロータリアンが正義の

ヒーローとして、力を合わせることは、日本にとって大きな力になる

と思います。そんな素敵な活動をしているロータリークラブに新しい

仲間を迎え入れ（会員拡充）、更により良い地域になることを、そして

素晴らしい日本の未来ができたらいいと私は思っています。皆さんは

どのように感じますか？ 

 

●幹事報告 漆原摂子幹事 
１．館山ＲＣ 例会場変更のお知らせ 

 ８月 30 日（火）の例会は「里美の湯」にて夜間例会 点鐘 18：30 

２．館山ベイＲＣ  

 ９月８日（木）の例会は９月３日（土）の前年度ＩＭ特別講演に変

更 

 ９月 29 日（木）の例会は、献血運動実施のため、朝９：30 点鐘、ロ

ックシティ広場にて。 

３．先日来日したフィリップ・モタラム氏よりお礼状 

４．９月２日（金）の勝浦ＲＣの例会、翌日３日（土）のＩＭ特別講

演に変更。 
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◆８月 19 日（金）のプログラム 
・ゲスト卓話 

講師： 

テーマ： 

 

◆８月の例会予定 

・８月 26 日（ゲスト卓話） 

 

◆９月の例会予定 

・９月３日（ＩＭ特別講演） 

講師：北原照久 

テーマ：「夢の実現ツキの 10 ヶ条」 

・９月９日（ゲスト卓話） 

・９月 16 日（休会）祭礼 

・９月 23 日（休会） 

・９月 30 日（ガバナー公式訪問） 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【フィリップ、ジョアンナ、エマ、クーパーより】 

◆勝浦ロータリークラブの皆さん 
勝浦滞在中は、私達を大変歓迎して下さり、本当にあ

りがとうございました。私達が勝浦で過ごした３日間

は、今回の休暇のハイライトの１つでした。私のホスト

ファミリーをして下さった皆さんとの再会、更に、家族

を持ったホストブラザーやシスター達と会えたことは、

本当に驚きです。特に、私達と多くの時間を過ごしてい

ただいた久我さん・村石さん・西川さん、またブルーベ

リーヒルという美しい施設をアレンジいただいた漆原

さんには、とても感謝しています。 
勝浦を出たあとは、東京で素晴らしい３日間を過ごし

ました。女性陣は買い物に忙しく、男性軍は多くの見物

をしました。名古屋では、相撲を楽しみ、特に子供たち

のクーパーとエマは本当に喜んでいました。 
残念なことに四国への旅は、台風の影響でとても短い

ものとなりました。私達は台風を避けるために、１日早

く東京へ戻りました。もし皆さんや皆さんのご家族がオ

ーストラリアへおいでの折は、どうぞアデレードを訪ね

て下さい。その折は、私達が勝浦ＲＣで受けた素晴らし

いホスピタリティー（おもてなし）をお返ししたいと思

います。 

●委員会報告 
○プログラム委員会 高梨繁敏委員長 
先日、ホワイトボードに油性のマジックで書いてしま

って、すみません。本日は、いすみ保健所の所長さんに

来て頂いて、来週は勝浦市教育委員会の教育会長とＡＬ

Ｔの方をお呼びします。その次の９月２日は、３日の館

山の特別講演に振り替えということになります。次の９

月９日は新市長を予定していたのですが、議会中という

ことで 10 月の第２週に予約を入れておきました。 
来週例会終了後、プログラム委員会を開催したいと思

います。会長・幹事・担当理事、それと特別顧問で時間

のある方、是非ご出席しアドバイスを頂きたいと思いま

す。よろしくお願いたしします。 
 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：nanso66@mb.infoweb.ne.jp  Fax：0470-70-5106  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura-rc.org 

●ニコニコＢＯＸ 
○本人誕生日 
◆斉藤義典君 

 
 私一番嫌な歳になったなと思いまして、ついに 60
歳の大台になりました。赤いちゃんちゃんこでも着る

年齢になってしまったなあと感じています。過ぎてし

まえばあっという間だなあという感じです。今後とも

よろしくお願いします。 
 
○自主申告 
◆水野敬泰君 
 商工会青年部の方から、勝浦タンタンメンなどで町

おこしをやっておりますアドバイザーをやっている方

が来るということで、24 日、市役所の４階で行います

のでよろしくお願いします。 
 それともう１点、例年通りのことですが机の上にか

えるの子どもがおりますので希望する方は持っていっ

てください。もっと欲しい人はまだいっぱいおります

ので、言ってください。よろしくお願いします。以上

です。 
 
◆佐野昭雄君（館山ベイロータリー） 
 昨年一年間、ガバナー補佐として勝浦の皆様には大

変お世話になり、またご迷惑をおかけしましたことは

存じておりますけれども、私としてはとても楽しい一

年を過ごすことができました。厚く御礼を申し上げま

す。また、前々回くらいの例会で出席予定だったので

すけれど、急に仕事が入りキャンセルしてしまったこ

とをお詫び申し上げます。なお、特別講演が９月に予

定しておりますので、皆様のご来場をお願いしたいと

思います。とにかく、一年間本当にありがとうござい

ました。 
 



目立たない部分では精神保健分野というものもあ

ります。いわゆる精神鑑定というのが私たち保健所の

仕事です。統合失調症というのは、発症からそんなに

経っていないケースであれば精神科医療で治癒する

場合もありますし、少なくとも大きな問題になるよう

な事は防げる場合がほとんどです。 

 狂犬病というのも私たちの大きな仕事のひとつで

す。最近、特に平成 12 年くらいから動物愛護といっ

た思想が加わり、狂犬病予防とか県の条例である犬取

り締まり条例というのは、動物による人間への危害を

防ぐというのがベースとなってできている法律です。

 最後になりますが、保健所は今、配偶者暴力支援セ

ンターという機能も担っていまして、いわゆるＤＶ対

策ということで、ＤＶ相談員がおります。これにつき

まして、人権問題でもありますし、それからＤＶは多

くは男性ですけれど、加害者の人たちはむしろ自分の

ことを被害者だと思っている人も多くて、なかなかこ

の男性につきましては大変難しいところです。先日の

対処では、お子さんも居ましたので、遠く西の方の県

の母子生活支援施設に奥さんとお子さんを送ったと

いうこともありました。 
 本当に私たちの仕事とは、雑多なことをやっている

のですが、日常のなかの仕事ですとか業務等々、関係

を持たせて頂くことも多いかと思いますので、どうぞ

今後ともよろしくお願いいたします。今日はありがと

うございました。 
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【今週の一言】「失敗は成功のもと」と言うが、入口部分では、小さな成功体験を繰り返すことこそ、大きな成功

につながる！ 

◆渡邉直道君（館山ベイロータリー） 
 館山ベイロータリークラブの直前会長を、なんとか

過ごすことができました。これも勝浦の皆さんの協力

のおかげと、感謝しております。また、９月３日に延

びましたアイエム特別講演が去年の行事なので織田

ガバナーをお呼びしての行事となります。例会振り替

えにして協力していただけるということでございま

すので、ご家族やご友人にもお声をかけていただきま

して、たくさんのご来場をお待ちしております。 
 
●ゲスト卓話 
講師：夷隅健康福祉センター長 大野由記子様
保健所は、特にもともと感染症の制御というのが設

立の大きな主旨でありますし、この制御が特に大きな

ものとなっております。一昨年の新型インフルエンザ

が当初危惧しておりました強毒なものではなくて、あ

る意味ほっとしているところでもあります。 
 感染症ですけれども、今、主にノロウイルスが、感

染性胃腸炎の集団感染の原因物質として話題となっ

ています。ノロウイルスというのは、秋の終わり頃か

ら冬のものだったのですが、最近、特に今年は夏にな

ってもかなり集団感染が起こっております。 
また昨年は某飲食店で豚レバーの生食が原因と思

われる、Ｂ型肝炎の発生がありました。もともと患者

さんは東京都の方でしたけれども、ゴルフ帰りに寄ら

れたそうです。それと先日、死亡者も出ましたユッケ

の O－157 の事例もありますし、是非改めてお肉の生

食は避けていただきたいという風に思っています。

また私たちの大きな仕事の一つとしまして、結核と

いうものがあります。結核は空気感染もいたしますの

で、学校、病院、施設などそういったところでの集団

感染も有り得るということで、保健所設立当時から私

たちの仕事の大きなテーマでもあります。結核は特に

若い世代に感受性が高いものです。それから、なんと

言っても糖尿病が結核発病の基となっております。

保健所では食品衛生というのも大きな仕事のひと

つです。昨年、農産物の直売所で誤って毒キノコが販

売されてしまうという事がありました。 

出席報告 ８月 19 日（金） 
出席委員会 手塚 明宏 委員長 
会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率 

 38 名 24 名 ５名 ９名 76.32％ 

欠席：浅野玄航、石井美香子、内田秀実、高山裕紹、

林重利、古川範男、前田安彦、吉野裕子、渡辺保 


